

Más de 350 artistas participan en el duodécimo Carnavalón Teatral

CARNAVALÓN TEATRAL



EL ELENCO DE DANZAS "CUERPOS & MOVIMIENTOS" DEL LICEO ARTÍSTICO, SE PRESENTÓ EN EL LANZAMIENTO DEL ENCUENTRO COMUNITARIO INTERNACIONAL DE ARTES ESCÉNICAS CARNAVALÓN TEATRAL.

Durante el lanzamiento presentaron las actividades que inician hoy con la gala de teatro escolar ¡Qué vivan los estudiantes!

Cultura
 La Estrella

Con una espectacular interpretación de la obra "A pesar de todo" del maestro Patricio Bunster, el elenco de danza del Liceo Artístico "Cuerpos & Movimientos" dirigido por Carry Castro, dio inicio al lanzamiento del Encuentro Comunitario Internacional de Artes Escénicas Carnavalón Teatral 12 años "Tejiendo Arte y Comunidad".

En la oportunidad se presentó el programa de actividades que este año está dedicado a Michelle Hernández Figueroa, quien en vida fue actriz,

gestora cultural e integrante de Carnavalón Teatral. Asimismo, se dio a conocer que entre todas las actividades, participan más de 350 artistas.

La actriz y coordinadora general de Carnavalón Teatral, Claudia Ojeda Moya, invitó a la comunidad a participar de estas actividades. "Sigamos en nuestras redes, vamos a estar publicando toda la programación para que puedan asistir a las funciones aquí en la Carpa Carnavala, territorio sector norte de la ciudad de Arica, en Casa Yanulaque y Teatro Municipal. No se lo pierda Carnavalón Teatral Tejiendo Arte y Comunidad", ex-

presó Ojeda.

Cerca de 20 alianzas, entre organizaciones sociales e instituciones, concretan este año Carnava-

“ Quiero dejar invitada a toda la comunidad de Arica y Parinacota a todas las actividades, tienen un gran programa ”.

Gobernador Diego Paco

lón Teatral, algunas que se han consolidado como lo son con la Municipalidad de Arica, Fundación Altiplano, Galpón Jiwasanaka Circo y Casa Cultural Yanulaque, y otras que comienzan este año como ocurre con la junta de vecinos 53 "Los Artesanos", Injuv, y el Festival Internacional de Narración Oral Siwa Siwa.

DESTACAN TRAYECTORIA DEL CARNAVALÓN

En el lanzamiento participaron el Gobernador Regional de Arica y Parinacota, Diego Paco, el Consejero Regional Carlos Ojeda, el concejal de Arica Maximiliano Manríquez, las dirigentas vecinales Marisol Vernal de Chinchorro Oriente 1 y Marisol Pinto de Los Artesanos, además

de vecinas y vecinos del sector norte.

El gobernador Diego Paco mostró su admiración por la trayectoria del encuentro e hizo una invitación a toda la comunidad a participar. "Quiero felicitar el trabajo que están haciendo, son 12 años de trayectoria, hay que abrir los espacios para los jóvenes, para la comunidad y a la cultura en general. Que bien que desde el ministerio de las culturas los apoyen, desde el Gobierno Regional quedan las puertas abiertas, para que se muestre la cultura, las artes y el patrimonio hay total disposición. Quiero dejar invitada a toda la comunidad de Arica y Parinacota a todas las actividades, tienen un gran programa", manifestó la

autoridad.

Un momento especial del lanzamiento fue el cierre que contó con la presentación en vivo de Alquimia Sentimental quien rapea el hit oficial de este año. La próxima actividad de Carnavalón Teatral es este miércoles 2 de julio a las 19:00 horas en el Teatro Municipal de Arica, donde se presentan más de 100 estudiantes de North American College, Liceo Jovina Naranjo Fernandez, Escuela Gabriela Mistral, Colegio San Marcos y Cereca.

Este año Carnavalón Teatral cuenta con el apoyo del Fondo Nacional de las Artes Escénicas del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, por un monto que supera los 57 millones de pesos. 🎭